

皆さんの歯を守るために...!

治療の中止は とても危険です！

根管治療について

現在、歯の根の治療（または予定）をしています。
皆さんの歯を守るためにも、途中で中断されませんよう
よろしくお願いします。

歯の根の治療とは？

むし歯が大きくなって神経まで達した場合に、
歯を抜かずにできるだけ長く使うため、
神経が入っている根の管から細菌を取り除く治療です。

歯の根は0.5mm以下ととても細く、曲がっていたり枝分かれ
しています。非常に精密で難しい治療となりますので、複数回
のご来院が必要となります。



中断した場合の危険性について



Q ふたが取れたけど
痛くないから大丈夫かな？

A NO!

根の治療中に仮詰めが取れると、むし歯になりやすい象牙質が露出してしまいます。神経を取っているため、むし歯が進んでも痛みを感じる事がなく、気づいたときにはむし歯で歯がほとんど溶けてしまい、抜かないといけなくなることがあります。

Q じゃあふたが取れてない
なら大丈夫なのね？

A NO!

仮のふたはあくまで仮！封鎖能力が低いので少しづつ細菌が感染していきます！根っこに細菌の巣ができたら、細菌を全て除去する事が困難になり、治療の期間が長くなるだけではなく、成功率が下がります。

中断すると歯の寿命が大幅に短くなります！

細菌が残ったまま（感染したまま）になっているので、いずれ炎症が起きて、強い痛みが出たり、歯ぐきに膿ができるて腫れていきます。歯の状態によっては、感染を除去するためには歯を抜かなければならない可能性が高くなります。抜かずに根の治療を続ける場合でも、治療の難易度が高くなり、一旦治療が終了しても、再発する可能性が高くなります。

今は痛みが無くても治療の中止は避けていただけますよう、よろしくお願いします。